
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 

du lundi 29 avril 2024 à 19h. 

 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle Saint-

Joseph tenue en présentiel dans le local des spécialistes, le vingt-neuf avril de 

l’an deux mille vingt-quatre à dix-neuf heures. 

 

Mmes  Audrey Bérubé Audrey Dubé-Luneau 

 Valérie Fréchette Marie-Andrée Lecomte 

 Manon Gallant Valérie Pomerleau 

  

 

Mmes Éva-Maude Lanoix-Wheelhouse, Jolyane Cécire et Johanne Paquin 

 

Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par Mme Audrey 

Bérubé. 

 

Il est 19h06. 

 

 

Mme Audrey Bérubé fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

CE-906-23 IL EST RÉSOLU à l’unanimité, 

 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel qu’il a 

été rédigé. 

ADOPTÉE. 

 

 CE 907-23 IL EST RÉSOLU à l’unanimité, 

 

QUE le procès-verbal du 7 février 2024 soit adopté tel qu’il 

a été rédigé. 

 

ADOPTÉE. 

 

 Mme Valérie Pomerleau présente les sorties de fin d’année. 

• Aucun frais ne sera chargé aux parents 

• Maternelle et 1er cycle – Refuge Pageau  

• 2e cycle – Boréalait 

• 3e cycle – Domaine des 3 vents 

 

CE 908-23 IL EST RÉSOLU sur proposition de Mme Audrey Bérubé, 

 

1. ACCUEIL, 

PRÉSENCE ET 

VÉRIFICATION 

DU QUORUM  

2. LECTURE ET 

ADOPTION DE 

L’ORDRE DU 

JOUR 

3. ADOPTION DU 

PROCÈS-VERBAL 

DU 7 FÉVRIER 

2024 

PRÉSENCES 

ABSENCES 

4. APPROUVER 

SORTIES DE FIN 

D’ANNÉE  



 

 

QUE les sorties de fin d’année soient adoptées telles qu’elles 

ont été présentées. 

 

  APPROUVÉE. 

 

 

Mme Valérie Pomerleau nous parle de la mesure 15026 pour le plan de 

rattrapage. 

 

24 000 $ a été dépensé pour le plan de rattrapage, un dépassement de 

10 000$ du budget alloué. Vu le déficit, il pourra peut-être être absorbé par 

les écoles qui en ont moins pris. 

 

 

Mme Valérie Pomerleau présente des capsules obligatoires pour le conseil 

d’établissement. 

 

 

 

a. Points d’information. 

 

i. Journée de concertation. 

 

• Projet CAR, cibler l’essentiel, les rencontres sont 

actuellement un après-midi par cycle par 9 jours. Ce qui 

est prévu pour l’an prochain, un ajout de 10 minutes 

d’enseignement par jour dégagera 6 jours de concertation 

dans l’année. 

 

ii. Organisation scolaire, inscriptions service de garde = le nombre 

de poste, nouveau tarif dîner, sanction des études, logo école. 

 

• Il y a 50 inscriptions en SDG dont 20 en maternelle. 

• La retraite pour Marie-Claude Simard en 1re année. 

• Une augmentation de 6% pour le service du dîner. 

• Valérie nomme les dates des examens aux membres. 

• En attente pour le nouveau logo de l’école. 
 

a. 1er cycle 

 

i. Maternelle – conscience phono. La trousse est appréciée. 

 

ii. Départ de Marie-Claude Simard-rallye lecture est une réussite. 

 

iii. Soutien spectacle avec les 2e année. 

 

 

 

6. CAPSULES DE 

LA FORMATION 

OBLIGATOIRE DU 

C.É.  

7. RAPPORT 

DIRECTION 

5. MESURE 15026 : 

PLAN DE 

RATTRAPAGE  

8. RAPPORT DES 

ENSEIGNANTES 



 

 

b. 2e cycle 

 

(l’enseignante Johanne Paquin est absente) 

 

c. 3e cycle 

 

i. Le voyage de fin d’année est tout bien préparé. 

 

ii. Participation d’élèves à la semaine des arts avec Mme Angélique 

Bélanger-Leboeuf. 

 

 

Aucune. 

 

 

Aucune. 

 

 

a. Cours d’école –– en construction cet été. 

 

 

CE-909-23 IL EST RÉSOLU,  

 

QUE l’assemblée soit levée. 

 

ADOPTÉE. 

 

Il est 20h01. 

 

____________________________  __________________________ 

      

Audrey Bérubé, Présidente          Valérie Fréchette, secrétaire en 

remplacement 

11. VARIA 

12. LEVÉE DE 

L’ASSEMBLÉE 

9.CORRESPONDANCE 

REÇUE 
 

10. QUESTIONS 

DU PUBLIC 


